

L'INCARNATION SUR TERRE

L'INCARNATION

LES PHASES DE LA CONCEPTION

Nous allons maintenant définir les phases que suit l'être en cours d'incarnation au niveau des énergies qui habitent le corps en formation, et ceci depuis la création du corps jusqu'à la naissance.

A partir de la conception il y a 8 phases d'une durée chacune de 28 jours.

Après ces 8 phases l'enfant est prêt à naître et il n'attend plus que le moment propice. Ce moment peut être en fonction de l'influence que l'être veut recevoir des astres au moment de la naissance. Cela peut varier de plusieurs jours à plusieurs semaines.

Si l'être ne veut pas recevoir une influence particulièrement, il naîtra quand il y aura rejet de son énergie par celle de la mère. La durée peut varier si la mère veut inconsciemment garder l'enfant, ou si l'enfant ne veut pas naître.

Le moment de la naissance n'est pas un processus physique mais c'est l'aboutissement d'un équilibre énergétique.

Le processus physique est terminé à la fin de la 8^e phase soit $8 \times 28 \text{ j} = 224 \text{ jours}$, soit 7 mois et demi. Les cycles sont très importants car l'énergie qui arrive dans le corps de l'enfant est baignée dans l'environnement, les moments les plus importants étant les débuts de chaque phase.

Nous allons définir ces 8 phases. La dénomination des éléments cosmiques correspond aux énergies émises par ces éléments, que reçoit le fœtus particulièrement durant la phase concernée :

- Phase 1 : Equilibre des énergies :

0 à 28 jours. Phase Jupiter.

C'est la phase où les cellules commencent à se reproduire mais où rien n'est encore décidé quand à l'identité définitive de l'entité.

Il est bon que la mère en cette période se sente bien, équilibrée, posée, riieuse.

- Phase 2 : Individualité :

28 à 56 jours. Phase Soleil.

C'est dans cette phase que l'être peut donner sa propre impulsion. L'être qui veut s'incarner peut donner sa propre énergie de lui-même.

Il est recommandé à ce moment-là d'aider l'être à s'individualiser, à lui ouvrir la porte pour qu'il puisse apporter le plus d'énergie possible. Il est bon en cette période que la mère ait envie de vivre, de s'exprimer.

- Phase 3 : Réception des énergies extérieures :

56 à 84 jours. Phase Uranus.

Durant cette phase l'être est très sensible à ce qu'il reçoit. L'alimentation de la mère est très importante, les pensées également car l'être doit faire un tri, mais pour faciliter ce tri il est bon de

lui envoyer des énergies positives.

La mère, en cette période, doit apporter à l'enfant de bonnes pensées, de nombreuses idées différentes, un grand potentiel, une grande variété mais toujours veiller à ce que tout soit positif, aille dans le sens de la progression, pousser l'enfant, l'aider, veiller à une nourriture suffisante et équilibrée.

- Phase 4 : Echanges :

84 à 112 jours. Phase Mercure.

Durant cette phase il faut se mettre à l'écoute de l'enfant, car il y a échange constant entre les parents et l'enfant.

Il est bon, à ce moment-là, de respirer, de prendre l'air pur car il y a échange de l'enfant avec l'extérieur. En respirant de l'air pur, la mère renforce le lien, la protection de l'enfant vis-à-vis de l'extérieur.

- Phase 5 : Intégration. Dialogue avec la mère :

112 à 140 jours. Phase Vénus.

Durant cette phase l'énergie de l'enfant est obligatoirement dans le corps. Il ne peut plus regarder le corps de l'extérieur. Il est obligé de s'intégrer dans ce corps même s'il n'y reste pas. Mais pour percevoir les énergies, il est obligé de passer par ce corps. Il est obligé de se faire une idée du corps. Il sera très sensible à l'énergie de la mère. Si l'absence de la mère est importante, (en pensée ou en sentiments), cela le perturbera car il a besoin de cette énergie pour s'équilibrer.

Dans cette période la mère doit être douce, écouter de la musique calme, être détendue, prendre soin d'elle-même, de son corps, le fortifier. Le père doit être proche de sa compagne.

- Phase 6 : Dialogue avec le père :

140 à 168 jours. Phase Mars.

Durant cette phase l'être aura besoin de dialoguer avec son père. A ce moment-là, le père doit lui donner le cheminement à suivre, les lois, ce qu'il doit faire et la mère pour compenser doit lui apporter l'amour. L'être sera très sensible à ce que pensent ses parents de lui.

Dans cette période il faut veiller à ne pas prendre l'enfant comme une partie de soi, sinon cela peut le bloquer énergétiquement, cela peut l'empêcher de s'établir. Il est bon aussi, durant ce temps que le père discute avec l'enfant sur ce qu'il doit faire pour naître dans de bonnes conditions, sur le but qu'il s'est assigné.

- Phase 7 : Préparation des énergies pour la naissance :

168 à 196 jours. Phase Terre.

A ce moment-là, l'être a tout son potentiel pour s'incarner, il rassemble toutes les énergies et les gère pour s'incarner.

Il est bon de faire ressentir à l'enfant à ce moment-là la Terre-mère, la nature, de marcher les pieds nus dans l'herbe, de tenir un arbre entre ses bras, etc.

- Phase 8 : Finitions. Attente :

196 à 224 jours. Phase Saturne.

Durant cette phase les parents doivent être présents pour corriger un déséquilibre énergétique dès qu'ils le sentent afin que tout se fasse naturellement, car la naissance doit être programmée telle que l'enfant le désire et non suivant le désir de la mère.

L'enfant est alors prêt à naître et attend le moment propice, il prépare l'accouchement, (date de l'accouchement).

Remarques

Afin de bien préciser le contexte, plusieurs remarques sont à faire.

- Responsabilité des parents :

Au niveau énergétique, il est intéressant de travailler plus un élément qu'un autre en fonction des différentes phases.

Cette aide peut faciliter tout le cycle. Essayer d'éviter de créer des problèmes supplémentaires entre soi et l'enfant car celui-ci a les siens propres.

Si l'enfant s'incarne dans un foyer où les parents risquent de ne pas agir dans le bon sens, il aura à faire face aux problèmes des parents en plus des siens.

Les changements de phase tous les 28 jours sont plus importants.

Si la mère s'enferme dans la société, elle fera obstacle aux énergies naturelles et peut provoquer un changement dans la durée des cycles.

- Cas des prématurés :

Si l'enfant naît avant le 7^e mois, il manque la phase de synthèse. Il la fera après mais il peut en souffrir et avoir des difficultés avec l'énergie Terre.

Il aura alors besoin de beaucoup d'énergie dans son enfance pour se fortifier.

Il peut y avoir 2 causes : Soit l'être est pressé d'arriver. Soit cela correspond à un refus d'incarnation.

Pour celui qui refuse de s'incarner, il y a accélération de processus pour qu'il s'incarne plus rapidement, car l'énergie ne voulant pas s'incarner, plus elle reste dans le ventre de la mère, plus elle pourra refuser cette incarnation. Si cela se produit à la fin vers les 6, 7 ou 8^e mois, cela peut entraîner un mort-né. Il est donc plus facile de le faire naître prématuré, car dans le cas contraire, l'enfant voyant l'échéance arriver, va augmenter son blocage et refuser de plus en plus fort la naissance. Dans ce cas les guides le prennent de court.

- Causes des fausses couches :

Plusieurs causes sont possibles :

° Refus de s'incarner de la part de l'enfant.

° Karma de la mère. Il y a le fœtus mais personne n'est prévu pour naître, ou bien c'est un ami cosmique qui est d'accord pour procéder au processus d'incarnation pour aider la mère dans son karma et sachant qu'il y aura mort-né.

° Karma de l'enfant en même temps qu'un karma pour la mère.

° Problème énergétique de la mère, c'est-à-dire déséquilibre en celle-ci, ou énergies contradictoires ou trop fortes ou trop pressées.

- Les douleurs de l'accouchement :

C'est un problème de prise de conscience, car les êtres sont pris entre deux actions : Gérer la naissance et la laisser se dérouler naturellement, et ils ne font ni l'un ni l'autre. La femme est capable de donner naissance presque sans aucune douleur.

Il est certain qu'un problème physique peut intervenir mais potentiellement tout est fait pour

réussir.

Si la mère faisait ce travail naturellement, il pourrait y avoir des douleurs mais elle considérerait ces douleurs comme naturelles, donc elle souffrirait beaucoup moins.

Il faut supprimer la douleur astrale liée aux émotions, aux sentiments, et la douleur mentale causée par les interrogations.

- L'interruption volontaire de grossesse :

Il ressort de tout ce qui a été vu auparavant que chaque future incarnation est un cas unique, car c'est l'évolution d'une conscience individuelle, ayant son potentiel particulier, ayant son cheminement particulier, ayant son vécu particulier. Les règles sont générales mais les faits sont particuliers et propres à chaque conscience qui prépare une nouvelle incarnation.

Il est impossible de savoir, (sinon par un contact direct avec l'entité, ou être doté d'une très grande sensibilité), impossible donc de savoir quand la conscience commence son intégration dans le fœtus, quand le fœtus n'est plus une mécanique en préparation mais une évolution en cours.

Il est impossible également de connaître à priori les effets karmiques relatifs tant à la conscience qui veut s'incarner, qu'à la conscience des parents.

Bien sûr, sur un plan cosmique, ce que l'on appelle la mort n'existe pas, puisque nous passons d'un plan à un autre, d'un état à un autre, mais il faut bien avoir à l'esprit que dès qu'un nouveau corps est en préparation, il y a des candidats pour venir habiter ce corps, pour venir continuer leur évolution sur le plan de la matière. Il faut bien être conscient qu'un travail a été entrepris par des consciences et leurs guides pour concrétiser la vie.

Il faut à présent avoir à l'esprit que l'entité qui veut s'incarner est peut-être un enfant karmique qui doit venir pour rééquilibrer quelque chose.

Il faut savoir également que certaines personnes incarnées ont besoin, pour leur évolution propre, de vivre certaines situations, dont enfanter et s'occuper d'un être.

Il faut aussi ne pas oublier que c'est notre Terre nourricière, Gaïa, qui a prêté ses énergies pour que la construction d'un nouveau corps-outil puisse se faire.

Il est bien entendu que l'être humain ne peut pas engendrer n'importe comment. Il n'a pas encore trouvé le moyen idéal pour contrôler la pérennité de la vie.

Pour l'instant l'homme n'agit pas avec une conscience ouverte, donc n'a pas présent à l'esprit les Lois Universelles qui équilibrent la Vie Universelle.

Sur les planètes évoluées, le contrôle des naissances se fait par l'émission de l'énergie mentale des êtres. Les conceptions se font lorsqu'il y a désir des deux partenaires, et aussi en fonction de l'équilibre de la nature planétaire, en harmonie parfaite avec la conscience de la sphère. Sur Terre les hommes n'en sont pas encore là.

En fait, quelles que soient les circonstances, quelles que soient les incompréhensions que l'on a de la vie ou les incompréhensions entre les êtres, quelles que soient les raisons que l'on croit valables sur le plan des apparences, ou les réflexions démographiques, toujours est-il que, dès qu'il y a interruption de la vie, ou dérangement dans le processus de l'évolution, à quelque niveau que ce soit, le père, la mère, et l'être qui désire s'incarner sont concernés par l'acte d'interruption de la grossesse.

Suivant les cas les parents auront plus ou moins de comptes à rendre à Gaïa au niveau de la destruction d'un corps, et à l'Univers en fonction des processus mis en place pour l'incarnation d'une conscience. Il peut y avoir des réajustements futurs à effectuer concernant ces actes.

Mais attention, il ne faut pas non plus se culpabiliser si l'on a agi ainsi. Cela fait partie des aléas de l'incarnation.

Se culpabiliser, c'est perdre de l'énergie sur un passé révolu. Le passé a été vécu, et il en résulte ce que l'on est aujourd'hui, et c'est aujourd'hui qui compte. La vie offre tous les moyens de bien comprendre ce que les êtres ont à comprendre, si ce n'était pas hier, ce peut être aujourd'hui, mais n'oublions pas que l'on est incarné pour apprendre les règles de la vie dans la matière, et cette matière sur Terre actuellement est encore bien dure, bien lourde, bien difficile à assumer. L'homme est ici à l'école pour apprendre la vie, et lorsqu'on apprend, on fait parfois des erreurs dans les exercices qui sont proposés. L'homme, en général, ne connaît pas encore toutes les composantes de la vie, et il y a tellement de composantes de la vie!, nous pourrions dire une infinité. Seulement, plus on apprend, plus il est facile d'apprendre, car le potentiel spirituel de chacun, le potentiel cosmique

grossit; et plus on apprend, plus il est facile de ne pas se tromper.

La vie sur Terre actuellement est difficile mais hautement évolutive, car elle donne aux êtres l'occasion d'apprendre beaucoup de choses en peu de temps, et cela ne va pas toujours sans mal. Les futurs êtres incarnés connaissent les difficultés qu'ils vont rencontrer, les leçons qu'ils veulent apprendre, les concrétisations qu'ils ont besoin d'effectuer, les contrôles qu'ils veulent avoir sur leurs acquis.

Alors, quels que soient les vécus passés, ne s'agit pas de se culpabiliser, et en toute modestie, le droit à l'erreur existe, mais avec la volonté de ne plus la commettre dès l'instant où l'on devient conscient. Ceci est aussi une règle générale.